ADN ■ Le bilan annuel d'une association qui marche toujours plus et chaque fois un peu mieux

Ils marchent pour la forme, la passion et les bonnes causes

Une fois de plus la salle était pleine à l'occasion de l'assemblée générale de l'association ADN.

Forte aujourd'hui de plusieurs centaines d'adhérents cette association est parmi celles qui comptent sur le territoire.

Le compte rendu des activités annuelles de l'association est particulièrement étoffé. L'association anime de nombreux rendez-vous sur l'ensemble des communes du territoire en organisant des randonnées. Participation au Téléthon, randon-



née des illuminations, découverte d'autres horizons, semaine du jardinage et sensibilisation des enfants à la protection de la nature, les adhérents ne manquent pas d'idées pour et participent aussi à des manifestations comme le tournoi de basket eurocom. Les randonneurs ont organisé une balade avec « Les chemins radounauds » au profit de la lutte contre la mucoviscidose. La marche gourmande des papillons a attiré plus de 300 per-

sonnes, le voyage dans les Pyrénées fut une réussite, et les randonnées hebdomadaires sont toujours très suivies. La pratique de la marche nordique a aussi fait de nombreux émules.

Les randonneurs pensent à l'année prochaine et ont l'intention de créer un événement de marche autour des Ostensions. Toujours prêts à proposer de nouvelles randonnées les amis d'ADN entretiennent aussi de nombreux chemins et participent au développement local.

2/11/11/15

PopHvi